



みどりの風

3学期もよろしくお願ひいたします。

新年、あけましておめでとうございます。令和8年が皆様にとりまして笑顔あふれる1年となりますよう祈念いたします。3学期始業式では、次のような話をしました。

冬休み中、大きな事故、けがなく3学期がスタートできて、とてもうれしいです。2学期終業式で「冬休みのお願い」として「3つの車（救急車、消防車、パトカー）のお世話にならない」ことを守ってくれたおかげだと思っています。

3学期の漢字

継

在校生 6年生

石川小のどんな
6年生にどんな姿 よさを伝えますか?
あなたにどんな姿
を見せますか?

次の学年 今の学年

よさ 夢

さて、3学期は1月8日～3月24日までの50日です。去年の漢字は「熊」でしたが、3学期を漢字1字で表すとしたら、私は「継」としたいと思います。音読みでは「継ぐ（つぐ）」と読みます。意味は「後に渡すこと」です。お正月に箱根駅伝を見た人もいるでしょう。駅伝ではバトンの代わりに襷を使います。襷も「継ぐ」ものです。3学期は、私たちも「思いを継ぐ」時です。

まず、学校で考えてみましょう。3月に卒業する6年生は、在校生に石川小のどんなよさを伝えますか。あなたのどんな姿を残しますか。逆に在校生の皆さんには、6年生に何を伝えますか。またどんな姿を見せますか。

次に、個人で考えてみましょう。今の自分の「よさ」や「夢」を引き継いで欲しいと思います。そのためには、小さな事を積み重ねることが大切です。自学に取り組む自分、運動が好きな自分、きちんとあいさつできる自分など。それらを4月の自分に「継いで」ください。毎日の小さな事の積み重ねが、次の学年の自分につながります。

最後に、「継ぐ」ために心がけて欲しいことを話します。

心のアクセルをふんでみよう。

できなくてもいい。まちがえてもいい。

やろうとする気持ちが大切!

3学期の終業式にそれぞれの立場で「継ぐ」ことができたか、聞いてみたいと思います。

<体調管理について>

インフルエンザなどの感染症が流行しやすい時期です。予防には手洗い・うがい、体の抵抗力を高めることが大切です。学校で子ども達に指導しますが、ご家庭でも、手洗いうがいの励行、人混みを避けるなどの対応をお願いします。

インフルエンザの予防には



どんなときにするの？



体のていこう力を高める



いしかわっ子アルバム(12月)石川小ホームページにも掲載してあります。

6年 薬物乱用防止教室(12月11日)



東京税関新潟税関支署の方をお招きし、前半は、薬物を使用することによる脳への影響や、小学生が薬物に関する事件に巻き込まれている事などを話していただきました。後半は、代表児童が税関職員役となり、手荷物の中から薬物を見付ける体験をしました。予想外の所に隠されていたため、すべてを見つけるまでには時間がかかりました。今回の学習をとおして、薬物の恐ろしさを学習した6年生でした。

いづみっ子タイム(12月17日)



今回は5年生が企画・運営を行いました。体育館でドッジボール、教室でばば抜き、プレイルームでだるまさんが転んだ5年生が進行しましたが、上手くいかないときは6年生がフォローする姿が見られました。子ども達の笑顔がたくさん見られました。

2年 生活科(12月18日)



「作ってあそぼう 動くおもちゃ」の学習で1年生に参加してもらいました。1年生にゲームのやり方を説明したり、困った時に声をかけたりする2年生の姿をたくさん目にしました。全ての場所が楽しい雰囲気でした。

<1月の生活目標> 進んで元気よくあいさつをかわそう

雪が降るなど寒い日が多いですが、先生や友達、セーフティ・スタッフの方などに、自分から進んであいさつすることを目指します。ご家庭でもお声がけをお願いいたします。

石川小
あいさつキャラクター



<新潟県中越教育美術展>

特選 4年



<絶好調ランド オセロ大会>

優勝 5年

準優勝 2年

第3位 6年



<2月の主な行事予定>

4日 (水) 全校集会、委員会

6日 (金) 読み聞かせ

10日 (火) 児童集会

13日 (金) 学習参観・懇談会

25日 (水) 6年生を送る会

※セーフティ・スタッフの方が通学路の除雪をしてくださっている場所があります。児童の安全、安心のためにお力添えいただき、感謝申し上げます。子ども達のあいさつで、お礼の気持ちを伝えたいと思います。